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Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara 

de Diputados) 

Entrevista con Martín Mendoza 

 

“Dos cosas muy importantes de esta resolución (TEPJF). Validar lo que estamos 

haciendo y establecer finalmente reglas, porque es muy inequitativo y la cancha muy 

dispareja. Los gastos que están llevando a cabo las corcholatas con espectaculares, 

pintas de bardas, los despliegues, los eventos de miles y miles de personas y todo lo que 

están haciendo y no es que no lo podamos hacer nosotros; es lo que cuesta”. 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1fUA578vHCN0pNfZs7izj5eltKaVj1WJW/view 
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